

ひろば

No 145
伊豆市立修善寺南小学校PTA広報
令和5年2月28日 発行
発行 修善寺南小学校PTA
編集 広報委員会

◆◆後期委員活動報告◆◆

記者
村山・長谷川・遠藤

新体カテスト

10月27日の2・3時間目に新体カテストが行われました。新体カテストにチャレンジすることによって、今の自分の体力・運動能力がどのくらいあるのか確認できます。初めて取り組む1年生の側には6年生が寄り添い、優しく丁寧に教えていました。



R4年度
修南小
最高記録

50m走	立ち幅跳び	ボール投げ	握力
7.6秒	214cm	47m	30kg
反復横跳び	上体起こし	長座体前屈	20mシャトルラン
57回	30回	66cm	107回

給食・昼休み

記者
長橋・鈴木・川・遠藤

給食当番同士でエプロン・三角巾の着用、手洗い、消毒の確認を行っていました。同じ量で配れるように気を付けているそうです。

食事中は前を向いて黙食、おかわりする時はマスクを付けるなどの約束事がしっかりと守られていました。この日の献立は、黒糖パン・ラザニア・ポトフ・りんごでした。

昼休みは、図書室で本を借りたり、教室で読書郵便を書いたり、グラウンドで鉄棒・ブランコ・ドッジボールをしたりするなど、皆、思いおもいに楽しく過ごしていました。



学びタイム

記者
長橋・鈴木・川・遠藤



学びタイムは、地域のボランティアの方々「赤ペン先生」にご協力頂いて、子どもたちの基礎学力の向上を目的とした活動です。この日は8名の赤ペン先生が来て下さり、1年生（足し算・引き算）、5年生（約分）、6年生（比）の学習を行いました。

～赤ペン先生より～

- ・なるべくやる気が上がるように、小さな事でも褒めるように、優しく教えることを心掛けています。
- ・昔、修南小で教師をしていました。当時も赤ペン先生にお世話になったので、自分もやろうと思い、10年続けています。
- ・上の学年になるほど問題も難しくなり大変だけれど、子どもたちの熱気がすごくて、自分も頑張ろうとやる気をもらえます。
- ・「教えてくれてありがとうございます！」と言ってくれる1年生。すごいなと感心しています。

～子どもたちより～

- ・勉強は苦手だけど、できた時に赤ペン先生がたくさん褒めてくれるから嬉しいです。
- ・赤ペン先生が優しく教えてくれたり、一緒に考えたりしてくれるから、学びタイムが待ち遠しいです。



編集後記

体力テストや学びタイムに真剣に取り組む子どもたちを見て、学校の重点目標の「あふれる笑顔・熱い瞳・まぶしい汗」のように、南っ子一人一人が成長しているなど感じることができました。

6年生のみなさん、メッセージありがとうございました。中学校での活躍も楽しみにしています。